## コロナウイルスの危険が我が身に迫る厳しい春

2020.4.15.

## 仲間に思いを馳せて 仲間にエール!!

この厳しい時期に更新できずのお詫びも兼ねて Home page 係 (中西)

「喜寿で迎える本年 仲間の笑顔はみんなの応援歌 みんなで また一年」



移り行く美しい春 4月 新生の息吹 春の草花プレゼント 新型コロナウイルスに負けないで





新型コロナニウイルス蔓延 高齢者劇症化 命の危機が我が身に迫る 「うつらない うつさない」 マスク・手洗い・三密空間に近づかない

2020年春!! 仲間みんなで迎える喜寿 よくぞここまでの思いも新た 仲間に思いを馳せています



■ 仲間の皆さまからの県尼37会ホームページやメーリングリストへの元気な発信 ありがとうございます









思いはみんな同じ。 こんなスタンプも仲間から送ってもらいました 県尼37会中止や新型コロナを気遣う多くの仲間からのメールや声 3月この春寄せられた仲間の便り 個々に掲載できませんでしたことお許しを。 みんながみんな 困難に立ち向かう2020年春 仲間がいる 仲間の元気はみんなの応援歌 みんなでスクラム組んで 元気に今を

今 困難の中にある仲間に エールを送ります

「無理せず前向いて!! また時には 仲間に声あげて!!」

仲間に思いを馳せつつ 県尼37会

3月7日の37会の中止 そしてコロナウィールス蔓延と我が身に迫る命の危機。 みんながみんな困難と立ち向かっている状況になにか明るい話題出来ないかと頭が真っ白。 仲間に思いを馳せながらもホームページ更新がでずでごめんない。

多くの仲間相互の発信にも助けられ、新しい県尼37会のページ更新の気力も出てきました



## ■ 2020年県尼37会(ミニ同窓会) 開催中止に

劇症化するコロナウィルス蔓延のニュースに 心揺れながら なんとか開催と道を探っていましたが、 ご承知のような情勢に。みんなの身に もしもの事がないよう 残念ながら 本年は中止することに。 仲間に連絡をとり、予約等を取りつつ楽しみにしておられた皆様には本当に申し訳なく思います。 残念ですがご了解くださいますよう。

眼に見えぬコロナウィルス そして年寄りには最も 危険との情報 何時までも話を引き延ばすことが出 来ず、この連絡をしている次第です。

どうか、皆さまに置かれましても、

体調変化に留意され、「自分の身は自分で守る」と無理なさらぬよう。

次の機会 来年の3月7日はみんなで笑顔で 会えるよう お過ごしください。

なお 照会連絡等ありましたら、幹事団にまで 2020.2.26. 県尼37会 幹事長 村上槇一



副幹事長 野村恭子 会計福田敬子 クラス幹事団一同

## ■ 県尼野球 2020 年春の兵庫県大会(地区大会・県大会) 開催中止に

春が来れば、母校県尼野球活躍の記事を仲間応援と共にお知らせし、毎年楽しみにしてきた母校県尼野球。 昨年秋の県大会出場の活躍で、期待が膨らんだ春でしたが、思いもかけないコロナの世界的大流行。 新入生を迎え期待一杯でしたが、県尼ほかすべての学校が今も休校・部活停止が続き、残念ながら春の大会が中止となりました。

早くコロナの蔓延が収束され、夏の大会へ向けた活動が始まるよう祈るのみ。

また、大会日程等の情報等入ればその都度お知らせします。母校県尼の選手たちも未だ練習が再開できぬ状況と。

コロナの蔓延が収束し、またグランドで元気に駆ける選手た ちとの再会期待しています。

現状大変だと聞きますが、引き続き母校の応援よろしく。











思いはみんな同じ。 こんなスタンプも仲間から送ってもらいました 環尼37会中止や新型コロナを気遣う多くの仲間からのメールや声 3月この春寄せられた仲間の便り 倒々に掲載できませんでしたことお許しを。 みんながみんな 困難に立ち向かう2020年春 仲間がいる 仲間の元気はみんなの応援歌

仲間かいる 仲間の元気はみんなの応援す みんなでスクラム組んで 元気に今を

今 困難の中にある仲間に エールを送ります

「無理せず前向いて!! また時には 仲間に声あけて!!」 仲間に思いを馳せつつ 県尼37会



